

La romería del Lirio en Honrubia de la Cuesta

Para conocer la fiesta
de nuestra virgen del lirio
que en Honrubia de la Cuesta
se celebra este domingo

previo al acto religioso
conversé con la alcaldesa
y al día me puso pronto
sobre su pueblo y la iglesia

que esté bien comunicado
ella me vino a decir
que se va y viene a diario
a Aranda como a Madrid

que también en el pasado
hubo una aguardentería
que de alcohol y derivados
a la zona abastecía

la ermita y todo su entorno
contemplé con ilusión
todo este paraje hermoso
me causó buena impresión

hace ya unos cuantos años
un robo se perpetró
pues el altar y el retablo
sin más desapareció

una hermosa cruz de enebro
preside el altar mayor
que a falta de aquel retablo
esta el lugar ocupó

y también la sacristía
está muy bien restaurada
pues bien que lo merecía
que cultura se empleara

un accidente pasó
muy cerca en la carretera
que la virgen protegió
y así se lo agradecieran

generosa la persona
del accidente en cuestión
cumpliendo así su promesa
en la ermita se casó

una parte sufragada
quedó como donativo
que en arreglo se gastara
para la ermita del lirio

hay mucha gente que a esta
acude con ilusión
ya que conservada y limpia
invita a la devoción

algo que está muy presente
como se observó el domingo
pues muy contenta la gente
junto a su virgen del lirio

también desde la comarca
se acercan con devoción
pues quieren acompañarla
en la misa y procesión

pues muy animada está
con esos bailes de jota
las gentes se manifiestan
no en vano es su patrona

sin perder cara a la imagen
se baila en la procesión
tal como se hacía antes
que en gran parte se perdió

también con fe y devoción
en tan señaladas fechas
se le pide protección
a las preciadas cosechas

y ponen fin los remates
a la misa y procesión
y los fieles expectantes
lo siguen con ilusión

con mucha fe y alegría
la gente acude a la fiesta
que se celebre este día
en Honrubia de la Cuesta

que esta bonita imagen
y con tan bonito nombre
se extienda por muchas partes
para que todos la honren

y ya acabados los actos
como manda tradición
comeremos los asados
que es parte de la oración

desde el pueblo y su comarca
a san Cristóbal patrón
pedimos que nos proteja
y nos de su bendición

Eusebio Blanco
(Urueñas)

